

TRAS ACUSAR A GABRIELA JIMÉNEZ DE NEGOCIAR CON EL PAN

# Monreal pide a morenistas “apagar el fuego” por reforma vs. nepotismo

El líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, pidió “darle vuelta a la página, apagar el fuego” al interior de su bancada, volver al “amor y paz” y dejar atrás la forma en que se aprobó la reforma en contra del nepotismo.

Luego de revelar, el miércoles, al interior de su bancada que la vicecoordinadora Gabriela Jiménez ofreció al PAN 100 votos para juntos modificar la minuta del Senado y volver a la propuesta original de presidenta Claudia Sheinbaum de frenar el nepotismo electoral desde 2027, a cambio de aceptar la iniciativa panista de poner un “candado” a los López Beltrán—hijos del expresidente López Obrador— para poder ser candidatos a la Presidencia hasta

*“Vamos a privilegiar la unidad, siempre. Ahora hay asuntos mucho más importantes”*

**RICARDO MONREAL**  
Líder de Morena en San Lázaro



2034, ayer Monreal sólo dijo: “Yo no miento”.

“Yo simplemente amor y paz. Sí hablé con el diputado del PAN Federico Döring ayer (miércoles), pero es un asunto que nosotros vamos a privilegiar la unidad, siempre. Ahora hay asuntos mucho más importantes, defender a la patria. Yo respeto a todos mis compañeros”, insistió.

Por eso dijo que el tema del ne-

potismo ya fue avalado y que “no habrá sanciones ni presiones para nadie, habrá unidad”.

Y aunque la diputada Gabriela Jiménez también llamó a la unidad y terminar con las descalificaciones, insistió en que “las afirmaciones e insinuaciones realizadas por el coordinador Monreal son absolutamente falsas” y le pidió retractarse.

—Victor Chávez